

Programa de cajas de Rurales y Urbanas CONTINUAMOS  
FORTALECIENDO NUESTRAS COMUNIDADES EN VIAS DE  
DESARROLLO

Con el propósito de generar procesos de desarrollo integral, el Instituto de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (IDECOAS), que impulsa acertadamente las Cajas de Ahorro y Crédito Rurales y Urbanas, es así; que se llevó a cabo una reunión con la comisión del Banco de Desarrollo del Perú (COFIDE), con la presencia del Ministro Mario Pineda, se realizó un recorrido por las instalaciones del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS).



Manuel Layseca, subgerente de los programas inclusivos del COFIDE, expresó que “la idea inicial era nada más recoger experiencias sobre el trabajo realizado en Honduras, las cuales son muy enriquecedoras; pero creo que estableceremos una muy

buena alianza porque la labor que se está realizando aquí es muy interesante, me gustó escuchar que no se centran únicamente en la parte financiera; sino también, impulsan con los socios los valores como la responsabilidad, el compromiso, respeto y la confianza; esto favorece grandemente a conquistar una comunidad fortalecida en aspectos muy importantes que dejará un legado en las nuevas generaciones lo que contribuir a lograr un desarrollo integral en los seres humanos”. Finalizó.



“Una caja de ahorro y crédito es básicamente una organización establecida en una comunidad determinada, que se forma por hombres, mujeres y niños; nuestro compromiso es brindar capacitación y asesoramiento a los miembros de las cajas rurales ofreciéndoles un acompañamiento constante, revisando sus estados financieros, potenciando sus áreas de mayor necesidad y apoyándoles para la sostenibilidad de las mismas, y que estas; sean productivas e integradas en el mercado, también, consideramos que aun cuando una caja está funcionando al cien, no podemos interrumpir el acompañamiento porque puede que de repente se integre un nuevo socio, o un nuevo producto que necesitará de nuestro apoyo”, concluyó Ministro Mario Pineda. La finalidad de las cajas rurales y urbanas es incrementar los ingresos y mejorar las condiciones de vida de los pobladores en pobreza extrema, hasta este momento el Pronaders ha impulsado seis mil cajas de ahorro y

crédito de primer grado; que son cajas pequeñas formadas directamente por socios; y 82 de segundo grado que son cajas más grandes formadas por las cajas de primer grado, beneficiando en el proceso a 90,000 personas de manera directa y 400,000 de manera indirecta. Con las cajas de ahorro y crédito, el Gobierno de la República a través de IDECOAS, pretende reactivar en gran medida el sistema agroalimentario, y uno de los logros para tal efecto, es precisamente el hecho de que en algunas comunidades puedan financiarse la diversidad de obras sociales, con el componente del fortalecimiento; que tiene que ver con las capacitaciones en las áreas requeridas, fondos de inversión que hace referencia a la parte financiera de las cajas y las políticas de estrategia que alude a la parte legal.